



wohnbaugenossenschaften schweiz
verband der gemeinnützigen wohnbauträger

coopératives d'habitation Suisse
fédération des maîtres d'ouvrage d'utilité publique

cooperative d'abitazione svizzera
federazione dei committenti di immobili d'utilità pubblica

COMMUNIQUE DE PRESSE

Zurich, le 26 janvier 2026

Changement à la tête de l'organisation faîtière des maîtres d'ouvrage d'utilité publique

Caroline Morel devient la nouvelle directrice de coopératives d'habitation Suisse

Le comité de coopératives d'habitation Suisse a élu Caroline Morel nouvelle directrice de la fédération. Cette ethnologue diplômée a suivi diverses formations complémentaires en conduite ainsi qu'en développement du personnel et des organisations. Elle était auparavant responsable du secrétariat national de l'Œuvre suisse d'entraide ouvrière (OSEO). Le recrutement de la nouvelle direction a été effectué avec le soutien d'un bureau de conseil spécialisé, dans le cadre d'un processus de sélection comportant plusieurs étapes.

«Nous sommes heureux d'avoir pu nous adjoindre les services de Caroline Morel, une dirigeante expérimentée dans le domaine associatif et disposant d'un excellent réseau de contacts au sein de la politique fédérale», souligne Eva Herzog, conseillère aux Etats BS et présidente de coopératives d'habitation Suisse. «Elle mettra à profit son réseau établi de longue date pour défendre activement les intérêts des maîtres d'ouvrage d'utilité publique auprès des instances politiques nationales et s'engagera en faveur d'une augmentation des constructions de logements d'utilité publique.»

Caroline Morel prendra la succession d'Urs Hauser le 1er juin 2026. Ce dernier quittera ses fonctions de directeur de la fédération, mais continuera à soutenir celle-ci jusqu'à fin 2028. Urs Hauser a été directeur des coopératives d'habitation Suisse pendant 14 ans et a contribué de manière décisive au développement de la fédération et de l'habitat d'utilité publique.



Caroline Morel sera la nouvelle directrice de coopératives d'habitation Suisse

Ce communiqué de presse et le matériel visuel peuvent être téléchargés via
<https://www.wbg-schweiz.ch/information/medien/medienmitteilungen>

Coopératives d'habitation Suisse est l'organisation faîtière de 1300 coopératives d'habitation et autres maîtres d'ouvrage d'utilité publique totalisant plus de 175'000 logements. Fondée en 1919, la fédération est au service de ses membres qui construisent et gèrent des logements à loyer ou à prix modérés sur une base d'utilité publique. En collaboration avec eux, elle s'efforce d'assurer dans tout le pays un approvisionnement suffisant en logements abordables, de préférence en coopératives. www.wbg-schweiz.ch

Contact presse

Eva Herzog, présidente de coopératives d'habitation Suisse: 079 790 34 79, eva.herzog@parl.ch